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去年の 8月末からカナダの D.W. Poppy Secondary Schoolに留学しています。最近は夢

でも英語を喋ってる自分がいるほど英語力が向上した、と実感する一方で、半年経つ今も th

のあとにくる sと、sと fのあとに来る冠詞の theには悩まされています。 

こちらの生活で気づいたことは、建物の立っていない未開拓の土地が多いこと、ゴミ箱が

外にも中にもいっぱいあって助かること、です。 

学校生活で感じた違いは教室固定ではなく毎回移動すること、色んな国からの人々がい

ること、年末にその年で亡くなってしまった人々を紹介する番組があること、授業の提出物

は teams というアプリで管理されることです。学校のアンケートが携帯上で行われたこと

があったのですが、それがすごく長かったことに驚きました。一つ一つは選択なのですが、

百近くかもっとあったと思います。授業についていけてるか、いじめ関連、薬物や飲酒の違

法行為関連の質問ばかりでした。 

日本のコロナの感染状況はときどき見ます。カナダの感染状況も同じくらい良くないで

す。僕は学校を 1日も休みたくないので感染予防には全神経を注いでます。 

現在学んでいることを帰国後も生かし、英語圏の大学に進学したいと考えています。 

 


